

Der Freibadexpress fährt wieder

Sonderfahrten zum Freibad Türnich an den Feriensonntagen

Kerpen, 14.06.23

Nach dem das Freibad Türnich nach notwendigen Wartungsarbeiten wieder geöffnet hat, verkehrt in den Sommerferien auch wieder der Freibadexpress. Um insbesondere Familien ohne eigenes Auto und ohne Chance auf Urlaub die Möglichkeit bieten zu können, auch am „Familiensonntag“ aus allen Kerpener Stadtteilen das Freibad Türnich besuchen zu können, ist auf Initiative der Kolpingstadt Kerpen veranlasst worden, die bestehende und regulär nur montags bis samstags verkehrende Buslinie 911, die Sindorf, Kerpen, Türnich und Brüggen verbindet, auch an den sieben Sommerferiensonntagen mit drei Fahrtenpaaren („Der Freibadexpress“) auszustatten, die während der sonntäglichen Bad-Öffnungszeiten (9.00 bis 19.00 Uhr) verkehren.

Die Finanzierung dieser Sonderfahrten hat freundlicherweise die Marga und Walter Boll-Stiftung übernommen, durchgeführt werden die Touren von der Rhein-Erft-Verkehrsgesellschaft mbH (www.revg.de). Interessant ist diese Verbindung auch für Jugendliche, die noch keine Fahrerlaubnis besitzen. An allen Fahrtagen gelten die üblichen Fahrpreise inkl. aller Abos und des Deutschlandtickets. Die Busse halten zwischen Sindorf Bahnhof und Türnich Markt an allen regulären Haltestellen am Fahrweg der Linie 911. An der Haltestelle Kerpen Kolping-Center haben diese Fahrten auch einen Anschluss von und an Buslinie 976, sodass auch die Stadtteile Buir, Blatzheim und Manheim hieran teilhaben können. Der Fahrplan ist gleich auf der Startseite von www.stadt-kerpen.de zu finden.

Anlage:
Handzettel